

報道関係者各位

2023年12月18日 配信 No.2023-38
立命館アジア太平洋大学 (APU)

APUが新しい基金「APU校友会みらい創造寄付基金」を設立

立命館アジア太平洋大学（大分県別府市、学長：出口治明、APU）は、2023年12月16日（土）、APU校友会みらい創造寄付基金を設立したことを発表しました。

APU校友会みらい創造寄付基金は、APU校友会が、APUからチェンジ・メーカーを育成することを目指して、2019年に設立した「APUみらい創造寄付」を基盤としています。さらに2023年3月にAPU校友会から5,000万円の寄付を受け、運用を開始しました。在学生・卒業生に関わらず、全てのAPU関係者*を支援します。APU校友会は、この基金を通じて、これまで築いてきた地域との関係性や文化を大切に、多文化共生社会づくりに貢献していきたいという思いをもって、APUに寄付を行いました。

*別府市民、大分県民、教職員、卒業生、在校生を指します。

【基金から支援するプログラム】

2024年度からは、以下の3つの趣旨を持つプログラムに対して支援を行います。

1. 共生社会の実現に向けた取り組み
2. Off-Campus Study Program開発
3. 学生のアクション（課外活動等）

1.と3.については、募集要項を作成し、支援者を公募する予定です。

【寄付募集方針】

APU校友会みらい創造寄付基金は、以下を対象として寄付を募集します。

- 1.APU校友（個人）
- 2.APU校友関連企業・団体
- 3.APU校友会みらい創造寄付に賛同する個人・団体・企業

主にAPU校友（個人）に向けて、1,000円から毎月の定額寄付を基本に募集します。今後は、支援プログラムごとにAPUみらい創造寄付基金のWEBページにて個別クラウドファンディングを行い、寄付を募ります。

モース・カオガス・フローレス校友会代表コメント

APU校友会はAPUに関わる全ての人が、在学時も卒業後も世界に関心を持ち続け、自らの意志と責任で具体的に行動を起こし、社会を変えてほしいと思っています。この基金がそういった志ある人々の力になることを望んでいます。

米山裕次期学長コメント

APU校友会の支援に心から感謝しています。APUは2024年より新たなプラン”Leap Beyond Global”を展開します。Leap Beyond Globalでは、APU校友との連携をさらに深め、世界中にいる校友と協力して、新しい時代の大学を作っていきます。

APU校友会みらい創造寄付基金特設ウェブサイト

<https://www.alumni.apu.ac.jp/onokuri>